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ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

Aos quatorze dias do mês de março de 2017, às treze horas e trinta minutos, na 5 

Sala de Reuniões do Espaço Prof. Dr. Millor Fernandes do Rosário, no Centro de 6 

Ciências da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve início a nona reunião ordinária 7 

do Conselho de Coordenação do Curso de Graduação em Administração com 8 

linha de formação em Sistemas Agroindustriais, sob a direção do presidente do 9 

conselho, prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto. Estiveram presentes os membros que 10 

assinaram a lista anexa a esta ata, além da aluna do 2º perfil do curso de 11 

Administração, Emanuelle da Silva Freitas Albuquerque, representando os 12 

discentes do curso e como convidada a profa. Yovana Maria Barrera Saavedra. 1. 13 

EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA PRESIDÊNCIA. Prof. Ricardo deu início 14 

à reunião cumprimentando a todos, agradecendo pela presença e dando boas 15 

vindas à profa. Yovana que participa como convidada. Aproveitando o momento, 16 

formaliza o convite para que ela participe do NDE do curso de Administração. Em 17 

seguida passa-se aos comunicados: DeEG enviou um e-mail a todos os docentes 18 

agradecendo seu envolvimento na semana pedagógica e contendo todos os 19 

documentos que foram trabalhados. Prof. Luiz informou que em reunião do CoC 20 

anunciou-se nova fase da construção do modelo de esforço docente que tratará 21 

sobre as vagas para o campus. O documento deve estar pronto e aprovado no 22 

CoAd até outubro. Na próxima reunião será feita uma apresentação geral do que 23 

já foi construído e os centros farão suas contribuições. Esse modelo inicial 24 

considera algumas variáveis importantes para nós, como o tempo de 25 

planejamento das atividades docentes. Aproveitando o ensejo, prof. Ricardo 26 

reforçou a importância do levantamento de sugestões para o modelo do esforço 27 

docente até o dia 23/03 e deixou a critério dos docentes sobre decidir qual o 28 

posicionamento deste conselho sobre o assunto. Prof. Heber ressaltou que devido 29 

à maior experiência dos outros docentes no assunto, talvez a nossa contribuição 30 

seja repetitiva nesse sentido, considerando assim que os interesses do campus 31 

estão bem representados pelos docentes dos outros cursos. Após discutirem, 32 

decidiram por consenso que até o momento os membros deste conselho não 33 

deliberaram nenhuma contribuição para o documento. À medida em que surgirem, 34 

serão apresentadas. Presidente informou que hoje começa a recepção dos alunos 35 

indígenas e pede que haja um acolhimento a esses alunos. Prof. Ricardo informou 36 

sobre recurso interposto pelo aluno Welliton Roberto Vieira que se matriculou no 37 
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ano passado, mas não freqüentou as aulas. O aluno alega que não havia vagas 38 

no ônibus de Angatuba para o campus. Ricardo vai solicitar ao DeEG orientações 39 

sobre como proceder. O presidente solicitou inserção de pauta para discutir 40 

criação de comissão eleitoral, aprovação de edital e regimento para eleição de 41 

nova coordenação do curso e inclusão da profa. Yovana no NDE. Todos de 42 

acordo. 1.2 COMUNICADOS DOS MEMBROS. Não houve. 2. ORDEM DO DIA. 43 

2.1 APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES ORDINÁRIAS DO CCCG-44 

ADM.  Após avaliar a disponibilidade de todos, chegou-se a uma proposta de 45 

datas para as reuniões ordinárias sempre de 8h às 10h nos dias 11/04 ; 10/05; 46 

13/06; 12/09; 11/10 e 07/11. Foi solicitado à secretária do curso que confira as 47 

datas, verificando os feriados no calendário acadêmico e em seguida faça um 48 

ofício informando aos conselheiros a agenda prevista. 2.2 INDICAÇÃO DE 49 

REPRESENTANTE DO CCCG-ADM PARA COMPOR A COMISSÃO DE 50 

ELABORAÇÃO DO REGIMENTO INTERNO DO CCN. Este ponto foi suprimido 51 

da discussão após novas deliberações do CoC/CCN. 2.3 SUGESTÕES 52 

DO CCCG-ADM DE PARÂMETROS DE RENDIMENTO ACADÊMICO MÍNIMO 53 

DE ESTUDANTES BOLSISTAS DO PROGRAMA DE ASSISTÊNCIA 54 

ESTUDANTIL DA UFSCAR. Em seguida, prof. Ricardo comunicou que foi 55 

recebido um ofício da ProACE solicitando sugestões do CCCG-Adm de 56 

parâmetros de rendimento acadêmico mínimo de estudantes bolsistas do 57 

Programa de Assistência Estudantil da UFSCar. O requisito atual é que o 58 

rendimento mínimo seja de 20 créditos anuais de aprovação para que o estudante 59 

mantenha o benefício. Após discussões, foi deliberado por consenso que a 60 

posição deste conselho é manter o critério de aprovação mínima de 20 créditos 61 

para a manutenção do benefício. A secretária do curso providenciará a resposta 62 

do ofício com essa deliberação. A discente Emanuelle alegou problemas para 63 

inscrição nas atividades extras, pois após se matricularem nos eixos, não 64 

poderiam exceder a carga horária máxima permitida. O problema será verificado 65 

junto à coordenação acadêmica. 2.4 INCLUSÃO DA PROFA. YOVANA NO NDE. 66 

Todos concordaram com a inclusão da profa. Yovana Maria Barrera Saavedra no 67 

Núcleo Docente Estruturante do curso de Administração. Prof. Ricardo sugeriu 68 

que seja realizada uma reunião do NDE no próximo dia 22 às 15h. 2.5 CRIAÇÃO 69 

DE COMISSÃO ELEITORAL. Prof. Ricardo se ofereceu para ser o representante 70 

docente da comissão eleitoral, juntamente com a secretária do curso como 71 

representante de TAs e representando os discentes a aluna Emanuelle. Todos de 72 

acordo. 2.6 APROVAÇÃO DO REGIMENTO E EDITAL PARA ELEIÇÃO DA 73 

NOVA COORDENAÇÃO Em seguida apresentou o regulamento e o edital para o 74 

processo eleitoral. Todos aprovaram. Nada mais havendo a tratar, o presidente 75 

declarou encerrada a reunião, às quatorze horas e cinqüenta e cinco minutos na 76 

qual, eu, Larissa Dias de Souza Pimentel, na qualidade de secretária, lavrei a 77 

presente ata, à qual assino após ser assinada pelo presidente prof. Dr. Ricardo 78 

Serra Borsatto e demais membros presentes.  79 
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